

## Lista la IP para invertir en ductos de gas natural (El Financiero 11/04/11)

Lista la IP para invertir en ductos de gas natural (El Financiero 11/04/11)(Isabel Becerril) Lunes, 11 de abril de 2011 &bull;. El sector privado está preparado para invertir en la instalación de ductos para gas natural; sin embargo, requiere que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reconvierta sus plantas de carbón y combustóleo a gas natural para tener la posibilidad de retorno de inversión al tener como cliente a la paraestatal, adelantó Mario Sánchez Ruiz. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) señaló que en estados como Sonora y Sinaloa no existe ni un kilómetro de ductos de gas natural, y para que puedan crecer requieren de industria pesada, lo que implica contar con el energético. Urge dotar de gas natural a algunas regiones del país; sin embargo, los empresarios que pretendan invertir en este renglón tienen que asegurarse de que hay clientes en este mercado, planteó. Hoy la apuesta debe ser generar energía más económica, sustentable y que contamine menos", manifestaron los miembros del CCE en un encuentro con el secretario de Energía, José Antonio Meade. "Hay ocho mil 700 kilómetros de gasoducto, el país debería tener el doble para que tuviera acceso a este combustible que es el más económico y el más limpio", precisó Sánchez Ruiz. En la reunión de los 70 consejeros del CCE con el titular de la Sener, Salomón Presburger Slovik, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), planteó que como los precios internacionales de los energéticos -petróleo y gas- están bajos, "el gobierno los amarrara a más largo plazo". Los empresarios y el secretario de Energía hablaron "de la necesidad de que se abra a inversión privada en petroquímica, y en algunas áreas que tengan que ver con exploración de petróleo", expuso el líder del CCE. Insistió en que el país se requiere una reforma energética de segunda generación porque tal y como está ahora no hay muchas posibilidades para transformar al sector. Los empresarios aprovecharon la oportunidad para pedir a José Antonio Meade que impulse ante el Congreso de la Unión una reforma energética que amplíe las posibilidades de inversión privada en ese sector. El titular de la Sener hizo saber a los empresarios las oportunidades de inversión que ofrece el sector energético en este momento a la iniciativa privada. En entrevista al término del encuentro, el secretario afirmó no se establecieron compromisos para ejecutar proyectos de inversión. Aunque señaló que "en el caso del gas, en donde mucho podemos hacer, un país con nuevos esquemas contractuales en hidrocarburos y un país en donde en consecuencia podemos hacer mucho en materia de empleo e inversión".